
 

 

 
 
 
SPA  Le 10/11//2014 
 
 

PV de l’AG  Portam du 28/10/2014 : 
 
 
Le président M,Wilkin ouvre la séance à 14h15. 
 

Activités de l’équipe 2013/2014 : 
 
 -Suite à la dernière AG de l’ASL , création du site Internet PORTAM  
Depuis sa création a ce jour plus de 22000 pages ont été visitées par plus de 10000 
visiteurs  
 
- 2 réunions ont eu lieu en Belgique à SPA ( Avec l’équipe Belge..) dont le rapport à 
été transmis au reste du groupe  
 
-3 réunions ont eu lieu à Portiragnes avec l’équipe au complet à l’exception de José 
Lefevre     qui est en Belgique suite à des ennuis de santé . Portam souhaite un 
prompt rétablissement à notre ami José . 
 
-2 Courriers recommandés avec A.R. ont été envoyés aux  dirigeants du CS en JUIN , 
le premier pour demander au président OLIO de revenir à un mode de scrutin 
traditionnel pour éviter les incidents , et le second pour demander la suppression de la 
taxe des 20 Euros sur les recommandés ainsi qu’une modification des statuts . 
 
-4 Membre de l’équipe se sont présenté aux élections du nouveau CS . Lors de l’envoi 
des candidatures, un programme de cette équipe à été joint avec le souhait que ce 
programme soit publié sur la note préparatoire de l’ASL . 
Lors de la publication de la note n°1 2014-2015 préparatoire à cette réunion, nous 
n’avons pu constater l’absence de ce programme et aussi la qualité scandaleusement 
médiocre des documents  de présentation des membres candidats de notre équipe 
.....(Pouvait- on espérer mieux !?) 



 

 

 
-En préparation de cette AG de l’ASL 3 réunions ont eu lieu chez notre conseil Mme 
Fischer en préparation de l’AG de l’ASL puisque nos courriers recommandés sont 
restés sans réponses. !   De plus l’assistance d’un huissier de justice était nécessaire 
pour constater l’évolution de cette réunion, du fait que le mode de scrutin n’a pas 
changé. 
Nous pouvons tout de même constater que une telle procédure de vote n’est 
certainement  pas d’application dans aucune collectivité quelle quel soit ! 
 
-Durant cette année des dizaines (voire plus…) de mails ont été échangés entre les 
membres de l’équipe.  Toutes les décisions de publication ont été collégiales .  Les 
personnes éventuellement concernées par une info ont été également consultées pour 
approbation.  
Nos publications sont restées inattaquables. Seul les dirigeants de notre CS nous 
taxent de menteurs …….( sans apporter de preuves tangibles ). 
 

Remerciements : 
 
-Monsieur le président remercie chaleureusement toute l’équipe pour le travail fourni, 
ainsi que toute les personnes qui nous ont soutenus  . 
Il remercie spécialement, les membres du CA et les conseillers, pour le travail 
important effectué ces 3 derniers mois. 
 

Le PV de l'AG du 29/10/2013 est approuvé, sans 
modifications 
 
Comptabilité : 
 
Les comptes de notre association sont très réduits. Mr Genot est vérificateur de ces 
comptes. 
Mr JC Walheer  nous fait rapport des comptes et bilan (voir résumé en annexe). 
Il nous informe, que n'ayant pu obtenir des infos de B. Rodelet avant décembre 2013, 
les comptes sont remis à jour à cette date. Il nous informe que le compte bancaire 
français a été clôturé, la somme restante est versée sur le compte belge. 
Mr Genot approuve la comptabilité , suivi par les participants. 
Election au CA, les membres en place sont confirmés par l'AG. Cette équipe est 
renforcée par Mr Christian Dufrasne. 
 
 

Débat sur la réunion de l’ASL du 27/10/2014 
 
Les participants constatent avec amertume que les procédures contestables et 
contestées du CS perdurent. 
 
Un échange intense se poursuit sur ces pratiques , ainsi que certaines  déclarations du 
président OLIO .   



 

 

Il faut préciser a cet égard que certaines déclarations pourraient avoir des suites.   
La question se pose : l’ASL doit-elle supporter les éventuels désagréments des écarts 
de langage de Mr OLIO ? 
 
L'assemblée s'en remet à  M.Wilkin et C. Dufrasne qui rencontreront Me Fischer pour 
envisager une réaction en bonne et due forme, avec à l'appui le constat de Me Dalmier, 
huissier de justice présent à l'AG de l'ASL. 
 
Un rapport de cette entrevue sera envoyé aux membres Portam avant décision finale. 
 

Syndic Professionnel : 
 
– Nous avons eu 3 réunions avec le groupe Fonçia , ce qui a été dérangeant pour 
nos « dirigeants du CS ». 
Cette démarche était simplement une demande de renseignements sur le coût annuel  
de ce syndic   . 
Quelle ne fut pas notre surprise lors de la réunion de présentation de leur prestations 
que L’offre variait de 460 à 480 euros !  
Nous avions dès lors souhaité que leur représentant puisse assister a notre réunion 
pour présenter son devis de prestations. 
Le comité exécutif du CS a donc refusé. 
Il faut préciser que Mr OLIO a refusé de donner la parole à Mr WILKIN à ce sujet 
pendant la réunion de l’ASL 
 

Plaintes déposées à la suite de l’AG 2013. 
 
– La plainte que certains d'entre nous ont déposée au procureur, n'a pas encore eu 
de suite. Un rappel  a été envoyé au procureur. Nous attendons toujours  !! 
-Idem pour Mr LEFEVRE . 
Mr le Président OLIO  prétend avoir reçu un retour ??? .   
 

INTOX : ( Mail toute boite )  
 

-Le mail « all box » envoyé par un Monsieur « Claudy Poncelet «, et « ami » de longue 
date de Maurice WILKIN nous a surpris dans un premier  temps. 
Mr WILKIN a chargé plusieurs membres de l’équipe de l’aider a rechercher cette  
personne , dont il n’a pas de souvenirs . 
Après toutes nos investigations, nous en sommes arrivés  à la conclusion que cet «  
ami » a été inventé de toute pièce !! 
 

Postes : 
L ’Ensemble  des membres du C.A PORTAM restent à leur poste avec l‘approbation 
de l‘assemblée . 
Président : Maurice Wilkin 
Vice-président : Jean Claude WALHEER (à confirmer lors de l'AG 2015) 
Trésorier : Jean Claude Walheer 
Secrétariat :  Christian Dufrasne (à confirmer lors de l'AG 2015) 



 

 

                      Maurice Wilkin pour envoi postal 
Conseiller technique : Albert Dupont 
Permanent aux  domaines : Michel Stordeur 
Mr JAMMET reste conseiller jusqu’à Noël puisqu’il a vendu son Lot  
Mr GENOT reste au conseil ainsi que José Lefevre  
Nous saluons l’entrée dans l’exécutif de Christian Dufrasnes  
Clôture des débats à 16h30 
 
 
       Maurice Wilkin 
       Président 
 
 
 
PS : consultez notre site www.associationportam.com régulièrement, vous y 
découvrirez des infos importantes et inattaquables 
 


